

## BAB II. TINJAUAN PUSTAKA

### 2.1. Penelitian Terdahulu

Sebenarnya pemerintah Kota Palangka Raya memiliki website yang bernama *palangkaraya.go.id*. Pada web tersebut kita dapat melihat wisata apa saja yang ada di Kota Palangka Raya namun, web tersebut belum diperbaharui dan belum detail menyediakan informasi seperti daftar harga, biaya sewa, kuliner, dan penginapan. Maka peneliti berinisiatif untuk membuat website wisata yang lebih lengkap dari yang sudah ada. [1]

Ada beberapa jurnal yang membahas tentang wisata Kota Palangka Raya yaitu salah satu Analisis Pemasaran Wisata Di Kota Palangka Raya (Lina Ningsih Volume III, Nomor 1, April 2014) dalam penilitan nya mengatakan bahwa masih banyak potensi yang dimiliki oleh Kota Palangka Raya baik dari sektor wisata alam, budaya, dan kuliner. Meskipun masih minim perhatian pemerintah namun wisata Kota Palangka Raya masih menyumbang pendapatan daerah yang terus meningkat tiap Tahun nya. [4]

Penelitian sebelumnya yaitu tentang “Geographic Information System (GIS) Pariwisata Kalimantan Tengah Berbasis Mobile Android 2,1” pada penelitian tersebut menjelaskan bagaimana sistem dibangun dengan sistem GIS berbasis android. GIS dapat memberikan informasi peta letak objek wisata, penginapan, dan transportasi di Kalimantan Tengah. [5]

Pada penelitian sebelumnya tentang “Rancang Bangunan Sistem Informasi Geografis Persebaran Lokasi Obyek Pariwisata Berbasis Web dan Mobile Android (Studi Kasus Di Dinas Pariwisata Kabupaten Gianyar)” yang dimana pada penelitian ini sistem geografis menjadi landasan untuk menentukan suatu lokasi objek yang ingin di kunjungi. [11]

**Tabel 1.1 Perbandingan Aplikasi Sebelumnya**

		Geographic Information System (GIS) Pariwisata Kalimantan Tengah Berbasis Android	Analisis Pemasaran Wisata Di Kota Palangka Raya	Website Pemerintah Kota Palangka Raya	Pembangunan Destinasi Wisata Kota Palangka Raya Berbasis Web	Rancang Bangunan Sistem Informasi Geografis Persebaran Lokasi Obyek Pariwisata Berbasis Web dan Mobile Android Kabupaten Gianyar
<b>Fitur yang Dibangun</b>	<b>GIS</b>	Ada	-	-	-	-
	<b>GPS</b>	Ada	-	-	Ada	Ada
	<b>XML</b>	Ada	-	Ada	Ada	Ada
	<b>WEB</b>	-	-	Ada	Ada	Ada
<b>TOOLS</b>		Android 2,1	-	HTML	Codeigniter	Macromedia dreamweaver